



NOTA DE PRENSA

La Organización Colegial de Enfermería crea un grupo de trabajo en el ámbito de la enfermería militar

- **Integrado por el Consejo General, varios Colegios Oficiales de Enfermería y con la participación de asociaciones profesionales busca dar a conocer la enfermería de la Defensa como salida laboral, potenciar la formación y el intercambio entre la enfermería civil y militar, la búsqueda del máximo desarrollo competencial y conseguir la equiparación de escalas dentro del Cuerpo Militar de Sanidad para las enfermeras/os.**
- **Este grupo de trabajo viene a sumarse a los que se han establecido en los últimos años en distintos ámbitos, con la participación de toda la Organización Colegial y enfermeras expertas en cada parcela profesional, y reforzará la fluida relación entre la enfermería civil y la militar.**

Madrid, 25 de mayo de 2023.- La buena relación, el intercambio de experiencias y la colaboración entre la enfermería civil y militar es una de las señas de identidad de la Comisión Ejecutiva del Consejo General de Enfermería (CGE) que preside Florentino Pérez Raya y que respaldan muchos colegios provinciales. En esta línea inicia su andadura el Grupo de Trabajo de la Organización Colegial de Enfermería en la que participan, junto al CGE, representantes de asociaciones de enfermeros militares y varios colegios de Enfermería como los de Sevilla, Madrid o Cádiz.

“La conformación de este grupo de trabajo, al igual que muchos otros que están en marcha en el seno de nuestra organización, es una iniciativa prioritaria que dará sus frutos. Nosotros representamos a todas las enfermeras y enfermeros de España y la colaboración entre la rama civil y la militar -que tiene un gran nivel en todos los sentidos- nos enriquece mucho en experiencia y conocimientos. Debemos trabajar porque las enfermeras alcancen su máximo grado de desarrollo profesional y competencial en todos los terrenos”, explica Florentino Pérez Raya, presidente del Consejo General de Enfermería.

Entre las primeras líneas estratégicas del grupo de trabajo figura la formación, ya que los enfermeros militares podrán acceder a la extensa oferta formativa de la Organización Colegial tales como cursos, seminarios online o jornadas presenciales. "El Colegio de Enfermería de Madrid (CODEM) celebró en febrero una jornada con enfermeros militares y fue todo un éxito. Organizaremos otra en otoño para poner a debate nuestros problemas como enfermeras, tanto en la parte civil como en la militar. Hay interés entre los estudiantes de Enfermería, pero desconocen las especialidades y la forma de acceder. Es una rama algo desconocida. Nos hemos dado cuenta de que tenemos muchas cosas en común", asegura Sara Gasco, vocal del Colegio de Enfermería de Madrid (CODEM).

Por su parte, Rafael Campos, presidente del Colegio Oficial de Enfermería de Cádiz, ratifica que "es preciso darle un impulso a la imagen de la enfermería militar. Hay que recuperar jornadas y congresos donde poníamos en común numerosas actividades de interés. Y es importante que estos compañeros y compañeras puedan acceder -y dentro de su horario laboral- a formación de los Colegios de Enfermería o el Consejo que les permita reciclar conocimientos y mejorar su capacitación".

Obstáculos

"Hay una necesidad de apoyar a la enfermería miliar desde la Organización Colegial. Es fundamental visibilizar su trabajo, pero para nosotros es muy importante ver cómo conseguimos el máximo desarrollo de estos compañeros y compañeras en su carrera profesional, puesto que hemos detectado que existen algunas trabas y obstáculos que hay que intentar solventar, como hacemos con la enfermería civil en el caso del grupo A, por ejemplo. La equiparación de escalas dentro del Cuerpo Militar de Sanidad para las enfermeras/os es de suma importancia, hay que eliminar la actual situación de desventaja que sufren y todo ello pasa por unas modificaciones normativas que hay que abordar", afirma Diego Ayuso, secretario general de Consejo General de Enfermería.